



Ortsbeiratsinitiative

Unterstützung der Kunstsäule in Sachsenhausen

Der Magistrat wird gebeten, einen einmaligen Zuschuss in Höhe von €2.000 für die Kunstsäule auf dem Brückenspielfeld an der Ecke Brückenstraße / Gutzkowstraße für das Jahr 2024 zu gewähren.

Diese Maßnahme ist aus dem Ortsbeiratsbudget zu finanzieren und gilt bis zu einem Höchstbetrag von 2000 Euro.

Begründung

Das Projekt "Die Frankfurter Kunstsäule" stellt seit 2016 durch seine Wechselausstellungen im öffentlichen Raum eine Bereicherung für den Stadtteil Sachsenhausen dar. An der Litfaßsäule am Brückenspielfeld Ecke Brückenstraße / Gutzkowstraße werden drei Mal pro Jahr neue künstlerische Positionen präsentiert, die auf vielfältige Weise mit dem Stadtteil und seinen Bewohnern in Dialog treten.

Die Kunstsäule hat sich zu einem beliebten Treffpunkt und Anlaufpunkt für Kunstinteressierte entwickelt und trägt zur Belebung des öffentlichen Raums bei. Die Ausstellungen regen zum Nachdenken an und bieten Gelegenheit zur Diskussion.

Für das Jahr 2024 sind folgende Ausstellungen geplant:

„Spielplätze“ von Jenny del Corte: Die Frankfurter Künstlerin zeigt farbige Zeichnungen sehr unterschiedlicher Spielplätze aus aller Welt und lenkt den Blick auf diesen wichtigen Lebensraum für Kinder. Im Herbst ist eine Schau mit Fotoarbeiten des Frankfurter Künstlers und Sammlers Karsten Bott geplant: Der Frankfurter Künstler zeigt in seinen Werken die Stadt aus seiner ganz persönlichen Perspektive.

Frankfurt am Main, 19.05.2024

Cary Drud
(Antragsteller)

Cary Drud
(Fraktionssprecher)